



Très chères familles,

C'est avec beaucoup de tristesse, mais le cœur rempli de moments d'échanges intenses, riches et porteurs, que je vous annonce mon départ des Cours Pi.

Vous m'avez énormément apporté. J'ai profondément aimé faire ce bout de chemin à vos côtés.

Aussi, je vous remercie pour cette confiance que vous m'avez accordée concernant l'accompagnement du plus précieux de tous les trésors : vos enfants.

Bien entendu, je garde un pied dans la pédagogie et l'enseignement, ma voix me portant désormais vers d'autres horizons.

Bien à vous

Charlotte KASSIMO



Chers élèves, Chères familles,

Ces quelques mots pourraient étonner, vous toucher, vous énerver ou même, vous décevoir. Cependant, vous adresser ce message, aussi modeste soit-il, était essentiel à mes yeux avant de devoir retirer ma casquette de responsable pédagogique et de tirer ma révérence.

Je pars aussi ému que fier de tout le travail que j'ai pu entreprendre pour et avec vous dans ce vaste et périlleux labyrinthe qu'est le Lycée dans l'Instruction En famille.

Depuis plus de trois ans et demi passés avec vous, plus encore depuis la loi du 24 août 2021, j'ai entendu des rires quand ailleurs il était dit qu'il ne pouvait plus y en avoir, j'ai vu le plaisir d'apprendre et de s'épanouir quand ailleurs on déclarait qu'il n'y avait pas d'avenir, j'ai senti l'amour inconditionnel de parents à leur enfant quand d'autres y voyaient des signes de sécession.

Je vous remercie de m'avoir offert ce voyage et d'avoir voyagé avec moi. Je garderai de vous un précieux souvenir que je continuerai de choyer. J'ose espérer à très bientôt !

Hugo POLIZZI

Chères Familles des Cours Pi,

C'est avec regret que je vous annonce mon départ. Il m'est important de vous remercier pour les années passées à vous côtoyer. En premier lieu, j'ai eu l'opportunité de vous faire partager ma passion des sciences de la vie en tant qu'auteur. Les retours que j'ai eu à ce sujet m'ont fait chaud au cœur. Je vous ai ensuite rencontré en tant que professeur de visio. Au travers de la SVT, de l'Anglais ou encore des Mathématiques, j'ai vu les plus petits découvrir les joies de l'apprentissage ou encore les plus grands forger leur personnalité et prendre confiance en eux. Finalement, durant cette dernière année, vous m'avez fait assez confiance pour partager des moments de vie. C'est grâce à ce lien que j'ai pu vous accompagner en tant que Responsable pédagogique.

Tout au long de ce chemin, j'ai grandi et me suis enrichie de vos expériences et de chacune des perceptions du monde des élèves des Cours Pi. J'emporte avec moi toutes ces façons uniques de se connecter aux autres et je souhaite à chacun de continuer son parcours en suivant ses envies et ses besoins.

Pour finir, je vous dire au revoir sur cette note : rappelez-vous d'une chose chers élèves : vous avez tous la capacité d'avancer. Quelle que soit la vitesse, votre rythme est le bon.

Merci beaucoup,

Erika BOURSEAU-GUILMAIN

